



東小だより

2023年1月30日
No.9
学校評価号
町田市立本町田東小学校
校長 望月 伸悟

今年度も本校のアンケート【学校評価】にご協力いただきありがとうございます。このアンケートは、町田市公立学校全校が共通の内容で行っています。昨年度と評価項目が変更されています。

家庭数配布

■まず、今年度のアンケート回収率が、昨年度より3%増えました。ご回答いただいた皆様、ご協力ありがとうございます。できるだけ多くの方の思いを本校の教育課程に反映させていきます。来年度も、100%を目指し、90%以上の回収をしていきたいと思ひます。

■左記の△は、保護者の方から見て課題のある項目で、○はよい評価をいただいた項目です。

■今年度も、新型コロナウイルスの影響で、学校の行事等に制限ある中でしたが、できるだけ保護者の皆様が児童の成長の様子や学校の様子をお伝えできるよう工夫してきました。その結果が、アンケートに反映されたと感じております。肯定的な評価を90%以上いただきました。来年度も感染対策を徹底しながら、できる限り教育活動の公開を進めてまいりたいと思ひます。

■学習に関しては、基本的なことが身に付いていると感じられた方が昨年度よりも増加しました。家庭学習に積極的に取り組んでいると感じた方も増加しています。さらに児童の基礎基本の能力を高められるよう、授業や宿題の出し方などを工夫して取り組んでいきます。また、前年度から引き続き、学級活動を通して「自己表出する」力を伸ばす取組を行っています。自分の考えをもち、授業内で発言したり、グループで話し合ったりする姿がより多くみられました。また、自分の考えを伝えていきたいとの意欲をもつ児童も増えました。

■読書については、「進んで読書をしている」と回答している割合が、昨年より9%上がりましたが、さらに進んで読書ができる児童の育成に向け引き続き、月水金の週3回朝読書や「東小100冊」の活用継続して取り組んでいきます。

■いじめ・体罰防止などについては、どんな小さなことでも、未然に防ごうと、ご家庭に連絡したり、スクールカウンセラーと連携したりしております。また、毎月「心のアンケート」実施し、児童の気持ちを受け止めたり、「いじめ対策会議」を開いたりするなど、組織として対応しています。今後も、いじめのない楽しい学校となるよう、努力していきます。

■運動については、前年度と比べ高い評価を受けました。引き続きコロナ禍ではありますが、晴れた日は外で教員と児童が遊ぶ姿がよく見られました。全国体カテストの結果を元に、今後、持久走など体を動かす機会を多く設けていきたいと思ひます。

■薬師中との連携については、藤の台小と連携して、お互いの授業参観を通して、近隣の児童の様子を見合ったり、学校の情報交換をしたりしています。今年度は、2回の交流があり、本校の授業の様子を他校の先生方に観ていただきました。授業づくりや生活指導等の話し合いも行い、3校が足並みをそろえながら、教育活動を行っております。今後は、そういった様子をお伝えする機会を作りたいと考えております。

■その他、自由記述では、多くの方々に教職員の日ごろの児童への接し方や保護者の方への対応について、お褒めの言葉をいただきました。また学校運営に関しても感謝の気持ちが大変よく伝わり、今後の教育活動への活力となります。ありがとうございます。また、ご指摘いただいた点については真摯に受け止め、改善を図ってまいります。

